
2010 年度     作成：2011 年 3 月 3 日 

宇部市陸上競技協会 

 

            第 12 回 常任理事会議事録 

○ 日 時   2011 年 3 月 2 日(水)１８時３０分～２０時１０分 

○ 場 所   宇部市野球場 ミーティングルーム 

○ 出席者   河崎会長・宮本・山崎・金堀・守国・藤井・浜田 

１.報告事項   

(1).一般経過報告（藤井事務局長） 

①２月  6 日（日）第 28 回ＦＭきららカップ宇部駅伝競走大会【市体協】 

  ・参加チーム数：一部、二部合わせ 205 チーム 

②２月 17 日（日）第 4 回くすのきカントリーマラソン実行委員会【実行委員会】 

    出席者：河崎会長、浜田理事長、山崎審判副部長、藤井出席 

    ・大会前日までのスケジュール、競技・運営役員説明会等について説明があった。 

③２月 19・20 日（土・日）山口県読売駅伝 2011【県陸協】 

  ・宇部市成績：総合 8 位、 2 部の部 3 位 

   最終区には 2 部の部 1 位、総合 6 位でたすきを渡すべく健闘したが、惜しくもそのままゴール

する事が出来なかった。 

(2).第 6 回「日本スポーツグランプリ」候補者推薦について【市体協】  

   ・調査した結果、推薦条件を満たす人はいなかったため、該当者なしと回答。 

(3).平成 23 年度（財）宇部市体育協会功労者表彰推薦について【市体協】 

   ・陸協からは金堀審判部長を推薦済み。 

(4).平成 23 年度山口陸協主催大会の参加料について【県陸協】 

   ・23 年度より県陸協主催の参加料は従来の参加料の 5 割増程度となる。 

 (5).平成 22 年度宇部市体育協会優秀選手表彰推薦について【市体協】 

    ・竹内万理選手が該当するため、追加推薦した。推薦の結果は次回体育協会理事会で決定さ

れる事となった。 

(6).第 39 回全日本実業団ハーフマラソン大会ポスターについて【県陸協】 

    ・市体育協会、市陸上競技場に掲示 

(7).平成 23 年度「陸上山口」販売開始。35 冊購入【市陸協】 

    ・価格は１，５００円です。会員方の購入へのご協力をお願いします。 

    ・体育協会及び宇部市スポーツ振興課へ書く１冊配布 

2.議題 

1)中体連、高体連、各専門部 

   特になし。 

2)国体イベント炬火リレーについて【国体推進室】 

  ・宇部市スポーツ振興課より、炬火リレーについて説明にこられ、リレー隊の先導役を陸協で受け

持ってもらうよう要請があった。 

   陸協として引き受けることとした。 

   尚、詳細については今後、理事会等で検討していくこととする。 

 3)平成 22 年度 山口陸上競技協会 功労賞贈与者候補推薦について【県陸協】 

   ・協議の結果、昨年に引き続き土井さんを推薦する事とした。 



 4)おいでませ！山口国体賛助会員(個人)及び山口陸協賛助会員(団体)の募集について【県陸協】 

 

3.当面の日程  

(1).３月 12 日（土）第 7 回くすのきカントリーマラソン 前日コース確認他【市陸協】 

 ・出席予定者：河崎会長、宮本副会長、浜田理事長、山崎審判副部長、守国競技副部長、藤井 

 ・カントリーマラソンコースが日本陸連の公認コースにならないかどうか、スポニチ新聞社が下見に

来るため、陸協から河崎会長、浜田理事長が下見に同行する。 

(2).３月 13 日（日）第 7 回くすのきカントリーマラソン大会【実行委員会】 

(3).３月 13 日（日）平成 22 年度第３回理事会【県陸協】 

  ・ 浜田理事長出席予定 

(4).３月 16 日（水）第 15 回宇部市陸上記録会 組合せ【市陸協】 

 ・陸協主催の競技会であり、出来るだけ組合せ会に出席する事とした。 

(5).３月 19 日（土）第 15 回宇部市陸上記録会【市陸協】 

(6).３月 25 日（金）～28 日（月）中国高校合宿【高体連】 

・26 日（土）～27 日（日）市陸上競技場専用使用 

(7).３月 29 日（火）市体育協会第 3 回評議委員会【市体協】 

  ・藤井事務局長出席 

４.次回 平成 23 年度第１回 月例常任理事会  

    4 月 4 日（月）１８時３０分～ 宇部市野球場ミーティングルーム 


